

Künstler aus der Region

Otto Scherer stellt in Rheinbach aus



Otto Scherer aus Stoffen stellt vom 21. Juni bis 13. Juli neue Arbeiten im Glaspavillon „Hans-Schmitz-Haus“ in Rheinbach, bei Bonn aus. Der im Jahr 2000 von den Stuttgarter Architekten Jörg Hieber und Jürgen Marquart errichtete Glaspavillon besticht durch seine außergewöhnliche Statik: Das 500 Quadratmeter große und über zehn Tonnen schwere Glasdach, wird vollständig von einer Glaskonstruktion getragen. Der beleuchtete Glasboden und die Strahler können die zu zeigenden Exponate auch nachts optisch hervorheben. Die Ausstellung wird am Samstag, 21. Juni von 15 bis 18 Uhr in Anwesenheit des Künstlers eröffnet. Die Werke sind dann bis zum 13. Juli dienstags bis sonntags von 11 bis 18 Uhr zu sehen. Foto: Otto Scherer